



朝日の風

令和5年9月16日
朝日小学校 No. 10

親子講演会

9月6日(水)に、刈谷警察署生活安全課の方を講師にお招きし、スマホなどでインターネットを使うときに子どもが気を付けたいことについて、6年生と保護者を対象にお話していただきました。事件として見てきた事例を、映像やお話で教えていただき、インターネットの怖さを多くの子どもが感じていました。以下は子どもたちの感想です。子どもたちが危険だと感じていることについて、何が危険いかをご家庭でも話題にしていただけるとありがたいです。お願いします。

- ――― 子どもの感想から (一部抜粋) ―――
- ・ゲームの課金を絶対しないという気持ちが強まった。
 - ・ネットでの会話の相手は、本当は誰かわからないから情報を信じない。
 - ・ラインでの言葉は、自分の思い以上に相手に刺さるから、悪口は絶対伝えない。
 - ・個人情報を伝えると拡散されるかもしれないから伝えない。
 - ・ネットの付き合いはネットの中だけにして、絶対に会わない。
 - ・裸の写真などを送らされて、悪用されることもあるので、写真を送るのはやめる。

自撮り被害防止アプリ「コドマモ」

左の講演会で、子どもにスマホを持たせるならば、ぜひ入れて欲しいというアプリの紹介がありました。このアプリは、増加し続けるSNSでの自撮り画像被害を防ぐことを目的としています。

アプリを入れると、わいせつな自撮り画像が撮影された場合、AIが自動感知し、子どもには削除を推奨するメッセージが、親のスマホには通知が届きます。下のQRコードをご利用ください。



県民の日学校ホリデーについて

愛知県では、「休み方改革プロジェクト」を進めています。

保護者が土日に働いている家庭では、子どもと過ごす時間を取りづらい現状があります。そこで、家族と一緒に休めるよう「県民の日学校ホリデー」と「ラーケーションの日」が創設されました。

そこで、朝日小学校は「県民の日学校ホリデー」を11月24日(金)に設定します。学校休業日で授業を行いませんので、ご理解とご協力をお願いします。